

Pupuya está a sólo 2 horas de la salida de Santiago y a 2 kms. de Matanzas. Para llegar directamente a Márola Restaurant te recomendamos la siguiente ruta:

Cómo llegar en auto

Hacia el sur elige la carretera 78 (Ruta del Sol) y toma la salida a Santo Domingo. Sigue hacia el sur por la ruta de La Fruta y pasa Las Brisas. Un poco después de Atalaya, dobla a la derecha en un desvío hacia Rapel (cartel Rapel, El Convento). Este es el camino hacia Rapel de Navidad. Una vez en Rapel de Navidad, atraviesa el pueblo y pasada la bencinera dobla a la derecha en la señal que dice Navidad. En este pueblo hay que tomar el camino a Matanzas (cartel MATANZAS). Cruza Matanzas y toma el camino hacia Pupuya (carteles PUPUYA 10 y PUPUYA 9). Antes de llegar a Pupuya (a 2,5 kms. exactamente de Matanzas) hay un desvío a la derecha hacia La Vega de Pupuya (cartel LA V. DE PUPUYA), tomar ese camino. Una vez en La Vega de Pupuya, llegas al Supermercado Los Pinos. Aquí empiezan los caminos de tierra. Tomar el lado derecho, sigue 4 cuadras y dobla a la izquierda. Sigue unos 500 mts., siguiendo la curva hasta el primer camino que se abre a la izquierda en dirección a la playa. Donde termina doblar a la izquierda y ya estás en Márola Restaurant.





